



# SIMON WULLSCHLEGER



Der erste Kontakt zum Windhund hatte ich bei Edith Lauper zuhause. Mit zehn Jahren lernte ich 1984 die Whippets von der Mühlehalde kennen. Zu diesem Zeitpunkt waren der liegende Wurf bei Mühlehalde aber schon vergeben und Edith leitete uns weiter zu unserem ersten Familienwhippet «Avalon's Emblem of Joy».

Dem ersten Whippet folgte 1998 "Avalon's Jumpin' Jack Flash". 2001 das erste Windspiel "Windsturm vom Pellerschloss» und 2003 Whippetrüde «Kia Ora Kea von der Mühlehalde».

Schliesslich heiratete ich 2006 die Zuchtstätte Silverhawk's.

Neben diesem persönlichen kynologischen Lebenslauf, welcher auf der Begegnung mit Edith Lauper basiert, haben sich in den letzten Jahren viele meiner Stunden um den Windhund gedreht.

Präsident des Whippet und Windspiel Clubs der Schweiz, Rasserichter Whippet und Windspiel, Coursingrichter, Bahnbeobachter, Messrichter, Coursing- und Ausstellungsleiter, Speaker und vieles mehr füllen meine Wochenenden und Ferien aus.

Lange Jahr begleitete mich auf diesem Weg Edith Lauper. Sei es als Beraterin, Mentorin oder gute Bekannte.

Ich habe mich über die Anfrage zum Richter dieser speziellen Ausstellung sehr gefreut. Ich denke, Ediths Zuchtziel eines schönen, eleganten Leistungwhippets deckt sich mit meiner Auslegung des Rassestandards.

In diesem Sinne freue ich mich, Sie und Ihre Windhunde im Ring zu treffen.